

Revista Científica

Instrucciones para los autores

La Revista Científica de la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacia es el órgano divulgativo de las actividades de investigación de la Facultad.

La revista científica brinda consideración editorial a todo artículo enviado que contenga material de investigación original en su totalidad y que no haya sido publicado o no esté bajo revisión editorial en su parte esencial en ningún otro medio de publicación en papel o electrónico. En caso de que haya sido publicado parcialmente con anterioridad (por ejemplo en congresos) debe consignarlo en la carta de presentación y al final del resumen y abstract.

Los documentos deben ser enviados a la Editora a la siguiente dirección electrónica: revistacientifica@usac.edu.gt

Los artículos aceptados para su publicación son publicados en Internet en archivo tipo pdf y es de libre acceso. Sitio Web

<http://www.revistaiiqb.usac.edu.gt>

La revista científica publica los siguientes tipos de trabajos: 1) Artículos Originales 2) Artículos de Revisión 3) Cartas al editor. Los artículos de revisión sólo se consideran por invitación. Los documentos deberán estar escritos a renglón abierto (1.5), con tipo de letra Times, tamaño 12 y numerados en la parte inferior de cada hoja, incluyendo la del título. Deben enviarse por correo electrónico, en formato MS Word. Las figuras y fotos se recibirán en formato jpg. Los cuadros y gráficos se recibirán en formato MS Excel.

Artículos originales. Son artículos dirigidos a informar sobre resultados de investigación original en las áreas, de salud, industria, tecnología y ambiente. Se colocará en el siguiente orden:

Título, adscripción institucional de los autores y autor responsable con dirección, teléfono, fax y dirección electrónica.

Resumen en español (incluir al final cinco palabras claves)

Título y resumen en inglés (incluir al final cinco palabras clave). Extensión 250 palabras, en hojas aparte.

- Introducción
- Materiales y métodos
- Resultados (Tablas, figuras y fotos)
- Discusión
- Agradecimientos.
- Referencias

Artículos de revisión. Este apartado tiene como propósito la presentación de artículos de revisión bibliográfica sobre temas relevantes a la salud, industria, tecnología y ambiente. Estos artículos comparan los métodos, resultados y conclusiones de trabajos originales y serán presentados únicamente por invitación.

Cartas al editor: Estas cartas son comunicaciones cortas con los objetivos siguientes: 1) Estimular la discusión de los trabajos publicados en la revista científica o escribir críticas constructivas no mayores de dos páginas y en un tiempo no mayor de dos meses después de publicado el artículo en cuestión. 2) Comunicaciones de observaciones científicas breves. En este caso se permite un máximo de tres páginas, una tabla o figura y cinco referencias.

Las citas en el texto, las referencias, tablas y figuras deben elaborarse de acuerdo a las normas de la Asociación Psicológica Americana (APA). Todos los trabajos deben acompañarse de una carta frontal con el nombre de todos los autores, y direcciones electrónicas.